

MEDIO: AGENCIA NOTIMEX

FECHA: 23/AGOSTO/2018

# HR Ratings ratifica calificación estable de deuda soberana de México

HR Ratings ratificó la calificación de la deuda soberana del país con una perspectiva estable en el corto y largo plazos.

El director general de **Análisis de HR Ratings, Felix Boni**, explicó que la firma mexicana confirmó la nota soberana de México, al considerar que se cumplirán las metas de consolidación fiscal y de la trayectoria a la baja de la deuda del país.

“Estamos sustentando la confirmación sobre las métricas que estamos viendo, en términos generales vemos que la deuda estará en niveles adecuados en términos con la calificación, también consideramos toda la trayectoria histórica de **México** y las situaciones de estrés y de los gobiernos para mantener sanas las finanzas públicas”, resaltó en entrevista con Notimex.

DPC